

Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PROMEDIA.CO.ID

Sep 19, 2023 - 12:24



BHABINKAMTIBMAS POLSEK KALIBUN
-7°15'40" 106°43'39",375,4r

Silaturahmi Kepada Tokoh Masyarakat Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 19 September 2023 - Hari Selasa ini, 19 September 2023, menjadi saksi pelaksanaan kampanye Pemilihan Kepala Desa Serentak (Pilkades) di Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan kampanye ini dimulai pukul 07.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di Kp.Caringin Desa Bojong.

Dalam pengamanan kampanye yang berlangsung, Komandan kepolisian setempat, Bhabinkamtibmas Bojong Briпка Gonti Manik, memastikan kemeriahan acara berjalan dengan tertib. Kampanye kali ini dihadiri oleh nomor urut 1, Endang S L, bersama dengan anggota Panitia Pilkades dan Ketua Panwas, serta warga pendukungnya.

Namun, perlu ditekankan bahwa kampanye kali ini diselenggarakan dengan aturan ketat. Tidak ada kampanye pawai dan penggunaan alat suara penguat. Calon Endang S L membuka pintu rumahnya bagi masyarakat pendukung yang ingin berkumpul, makan bersama, atau sekadar ngopi tanpa melakukan kampanye yang bersifat menggiring opini.

Selain mengamankan kampanye, Bhabinkamtibmas Bojong, Bripka Gonti Manik, juga memanfaatkan kesempatan ini untuk mensosialisasikan program dari Kapolres, yaitu A'A DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Beliau juga memberikan pesan penting kepada warga seputar bahaya pembakaran rumput yang telah kering. Bripka Gonti Manik mengingatkan warga bahwa tindakan ini dapat menimbulkan polusi dan mengancam lingkungan. Selain itu, pelaku pembakaran rumput kering juga akan dihadapkan pada hukum yang berlaku.

Sebagai upaya menjaga lingkungan, Bhabinkamtibmas turut membagikan selebaran melalui media sosial dengan pesan "STOP merusak Hutan" dan mendorong upaya penghijauan di lingkungan masing-masing. Kegiatan kampanye Pilkades ini bukan hanya sebagai momen politik, tetapi juga sebagai sarana sosialisasi dan pendidikan bagi masyarakat dalam menjaga keamanan, lingkungan, dan keberlanjutan.

Pengamanan yang berlangsung lancar dan damai ini mencerminkan kerjasama yang baik antara pihak kepolisian, panitia kampanye, dan masyarakat dalam menjalankan proses demokrasi dengan aman dan tertib. Semoga kampanye Pilkades serentak tahun 2023 di Desa Bojong ini berlangsung sukses dan memberikan pemimpin yang terbaik untuk masyarakat setempat.